
Pièces 6 Pièces

Superficie 165 m²

Référence 84415329

Prix 2 850 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Situé  au  2ème étage par  ascenseur  d'un  bel  immeuble  haussmannien,  le  groupe

vaneau  vous  propose  un  appartement  luxueux  de  165m2.  Ce  bien  lumineux  et

traversant  a  été  entièrement  rénové  et  bénéficie  de  très  belles  prestations.  Il

comprend  :  une  entré,  une  cuisine  équipé  avec  cellier,  un  beau  séjour  avec

cheminé  et  petit  salon  donnant  sur  un  balcon  filant,  une  suite  parentale  avec

dressing et salle de douche avec wc, une chambre avec sa salle de douche, une

troisième  chambre,  une  grande  salle  de  bains,  une  buanderie.  Nombreux

rangements et des toilettes invités. Possibilité 4ème chambre. Belle ...

Located on the 2nd floor by elevator of a beautiful haussmann building, the vaneau

group  offers  you  a  luxurious  165m2  apartment.  This  light-filled,  walk-through

property  has  been  completely  renovated  and  boasts  a  host  of  fine  features.  It

comprises:  entrance  hall,  fitted  kitchen  with  storeroom,  living  room  with  fireplace

and  small  sitting  room  opening  onto  a  balcony,  master  bedroom  with  dressing

room  and  shower  room  with  toilet,  bedroom  with  shower  room,  third  bedroom,

large  bathroom,  laundry  room.  Plenty  of  storage  space  and  guest  toilet.  High

ceilings (3.40 M). Herringbone parquet flooring, ...

AGENCE VANEAU SAINT-HONORE

111 rue du Faubourg Saint honore  - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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